

Fecha 21.01.2015	Sección Negocios	Página 17
----------------------------	----------------------------	---------------------

Garantizan entrega de 13.8 millones de aparatos digitales

A más tardar el 15 de noviembre próximo terminará la entrega de 13.8 millones de televisores digitales a hogares de bajos recursos, aseguró el responsable del programa de Transición a la Televisión Digital Terrestre, Javier Lizárraga.

"La única forma de parar la entrega de televisores es que nos lo ordene el Congreso. Pero al momento tenemos que entregar un millón de equipos por mes para cumplir con lo establecido", dijo a este diario el

funcionario de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT).

Ante los señalamientos de legisladores del Partido Acción Nacional respecto a que la entrega de televisores digitales podría utilizarse como propaganda electoral, aclaró que la mayor parte de estos aparatos se dará a partir de agosto, luego de los comicios, "si se comparan los mapas electoral y de distribución de los equipos se puede ver que no hay relación". / **JUAN IUS RAMOS**

